

PROJET DE CRÉATION DE BASES DE DONNÉES STATISTIQUES SUR  
LA FEMME

•/•/•/•/•/•/•

PRÉSENTÉ PAR LE CENTRE NATIONAL DE DOCUMENTATION ET D'INFORMATION  
SUR LA FEMME  
(CNDIF)

Ministère de la Femme et de la Solidarité Nationale

**Lieu** : DAKAR

**Durée**: 13 mois

1/Justification

- Femme, facteur de développement, rôle déterminant joué depuis l'ère coloniale jusqu'à l'heure actuelle, mais rôle occulté, exclusion dans la sphère décisionnelle.
- Manque de données fiables et d'autres informations pertinentes sur la femme. Non prise en compte du travail de la femme par les annales officielles, car absence de données sur ce travail domestique. Absence de données ventilées par sexe dans les secteurs vitaux (agriculture, économie).

A l'heure actuelle, dans une perspective d'intégration de l'approche genre dans le développement, d'une part et de la promotion effective de la femme d'autre part, une préoccupation se fait sentir au double plan national et international.

Au niveau national : on note une volonté politique d'améliorer la situation de la femme dans tous les domaines.

Au niveau international : les différentes conférences des Nations-Unies ont recommandé la mise en place de mécanismes institutionnels chargés de la mise en œuvre d'une politique de promotion de la femme.

La base de donnée sera logé au CNDIF et aura pour mission essentielle de tenir à jour des données fiables sur les hommes et les femmes, au moyen des techniques d'enquêtes, d'études thématiques, etc. et de publications périodiques.

Telle est l'économie de la création des bases de données statistiques sur la femme au sein du CNDIF.

Objectifs	Actions/activités	Ressources	Echéancier	Partenaires	Suivi/évaluation	Résultats attendus
<b>Objectif général</b>						
Constituer une banque de données fiables sur le genre (femme et hommes) afin d'influer sur les politiques nationales en matière de promotion et de protection de la femme	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Recenser et collecter les données existant sur les femmes et les hommes</li> <li>- Mener des enquêtes (monographies, études, etc) en vue de compléter et mettre à jour ces données</li> <li>- Traiter ces données</li> </ul>	<b>Ressources humaines</b> - le directeur(trice) du Centre et une équipe pluridisciplinaire (démographe, économiste, sociologue, planificateur, statisticien, documentaliste, archiviste, journaliste, spécialiste en communication ...) et	Etablir chronogramme des activités principales	<ul style="list-style-type: none"> <li>- les ministères</li> <li>- les instituts de collecte de données sur la population</li> <li>- les ONG</li> <li>- les universités</li> <li>- les organismes internationaux</li> <li>- autres organisations</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- état d'avancement des activités</li> <li>- évaluation au plan quantitatif et qualitatif</li> <li>- évaluation finale</li> <li>- évaluation d'impact</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- données disponibles mises à jour continuellement</li> <li>- publication d'un bulletin trimestriel</li> <li>- crédibilité</li> <li>- développement des initiatives</li> </ul>
<b>Objectifs spécifiques</b>						

# PROJET DE CRÉATION DE BASES DE DONNÉES STATISTIQUES SUR LA FEMME

•/•/•/•/•/•/•

PRÉSENTÉ PAR LE CENTRE NATIONAL DE DOCUMENTATION ET D'INFORMATION SUR LA FEMME (CNDIF)

Ministère de la Femme et de la Solidarité Nationale

Lieu : DAKAR

Durée: 13 mois

## 1/Justification

- Femme, facteur de développement, rôle déterminant joué depuis l'ère coloniale jusqu'à l'heure actuelle, mais rôle occulté, exclusion dans la sphère décisionnelle.
- Manque de données fiables et d'autres informations pertinentes sur la femme. Non prise en compte du travail de la femme par les annales officielles, car absence de données sur ce travail domestique. Absence de données ventilées par sexe dans les secteurs vitaux (agriculture, économie).

A l'heure actuelle, dans une perspective d'intégration de l'approche genre dans le développement, d'une part et de la promotion effective de la femme d'autre part, une préoccupation se fait sentir au double plan national et international.

Au niveau national : on note une volonté politique d'améliorer la situation de la femme dans tous les domaines.

Au niveau international : les différentes conférences des Nations-Unies ont recommandé la mise en place de mécanismes institutionnels chargés de la mise en œuvre d'une politique de promotion de la femme.

La base de donnée sera logé au CNDIF et aura pour mission essentielle de tenir à jour des données fiables sur les hommes et les femmes, au moyen des techniques d'enquêtes, d'études thématiques, etc. et de publications périodiques.

Telle est l'économie de la création des bases de données statistiques sur la femme au sein du CNDIF.

*partir de*